

## **Sommerfrische im Südtiroler Gasthaus – Vegetarisch genießen „Über der Erd“**

So vielfältig und zahlreich wie die Mitgliedsbetriebe der Gruppe Südtiroler Gasthaus sind, so vielfältig und bunt ist auch das Angebot an Gemüse, Obst und Kräutern, das im Sommer „über der Erd“ gedeiht. Und genau diese reichhaltige Auswahl an lokalen, erntefrischen Produkten inspiriert die Köchinnen und Köche zu kreativen vegetarischen Gerichten. Genießen Sie **vom 23. Juni bis 30. Juli 2017** die „Sommerfrische“ im Südtiroler Gasthaus, die in diesem Jahr unter dem Motto „Über der Erd“ steht. Entdecken Sie, welche schmackhaften Köstlichkeiten die Sommerernte zu bieten hat!

Guten Appetit!

## **Frescaestate nella Locanda Sudtirolese – Gusto vegetariano Dalla terra nascono ...**

L'estate in Alto Adige porta con sé uno straordinario assortimento di gustosa frutta, ortaggi ed erbe aromatiche. Tutte queste bontà sono fonte d'ispirazione per le numerose e variegata cucine del gruppo Locanda Sudtirolese, che come ogni anno tornano a proporre esclusive e creative ricette vegetariane nell'ambito dell'iniziativa "Frescaestate". **Dal 23 giugno al 30 luglio 2017** non perdetevi dunque l'occasione, venite a gustare le specialità preparate per voi con gli ingredienti che nella bella stagione "nascono dalla terra".

Buon appetito!

## **Summer at "Südtiroler Gasthaus"**

The "Südtiroler Gasthaus" group comprises a large number of versatile and dedicated innkeepers and restaurateurs, and in the summer an equally large number of "above-ground" vegetables, fruits and aromatic herbs ripen in their glorious colours and fragrances. This wide variety of freshly-harvested local produce is the inspiration for our members, whose cooks and chefs use them to create a range of imaginative and delicious vegetarian dishes. Don't miss the "Frescaestate" festival where **from 23 June to 30 July 2017** you can enjoy the delights of the summer harvest of fresh "above-ground" produce.

Enjoy your meal!



TURMWIRT

Fam. Gasser

*Gufidaun-Klausen / Gudon-Chiusa*  
Tel. +39 0472 844 001  
[www.turmwirt-gufidaun.com](http://www.turmwirt-gufidaun.com)

*Ruhetage: Mittwoch und Donnerstag*  
*Giorni di riposo: mercoledì e giovedì*

*Ferien: 3. Juli bis 13. Juli*  
*Ferie: 3 luglio al 13 luglio*

- Pfifferlingtortelli mit gehobeltem Almkäse
- Ziegenfrischkäse aus Lüssen mit gegrillten Zucchini und Minze
- Mandel-Panna cotta mit Kirschkompott
  
- Tortelli ripieni di finferli con formaggio di malga in scaglie
- Caprino fresco di Luson con zucchini alla griglia e menta
- Panna cotta alle mandorle con composta di ciliegie



Raimund Lamprecht,  
Blauschmiedhof, Lüssen / Luson  
**Ziegenfrischkäse**  
formaggio fresco di capra  
30.06.2017 – ore 18.30 Uhr